

Spence | BHP alcanza 100% de autonomía en su flota de camiones de extracción

PROYECTO. Se trata de 33 camiones y cinco perforadoras.

Trabajo en equipo, mayor competitividad, seguridad y sostenibilidad de la operación mina. Son parte de los importantes resultados que celebró Spence | BHP tras alcanzar la plena autonomía de su operación de 33 camiones y 5 perforadoras, con cero incidentes y logrando reducir en hasta un 90% la expo-

sición a riesgos de seguridad.

Spence festejó este hito junto a autoridades nacionales y locales, quienes pudieron conocer en terreno cómo BHP sigue avanzando hacia la autonomía, que permite una operación más segura, eficiente y que acerca a la compañía a la minería del futuro.

“Este ha sido un proceso de transformación tecnológica sos-

tenible que hoy permite que nuestra operación alcance la plena autonomía. Estamos hablando de un proceso de automatización en el que las personas han estado siempre al centro, con el objetivo de construir una faena más segura”, destacó el presidente de Pampa Norte, Cristian Sandoval.

El subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo, destacó el programa de aprendizaje y entrenamiento para los trabajadores de la compañía, proceso que alcan-

zó un 80% de reconversión laboral y 50% de representación femenina.

“Uno de los elementos que esperábamos ver es cómo se llevaron adelante los planes de reconversión, cómo se reubicaron y capacitaron los nuevos roles. En ese sentido, nos pareció una muy buena experiencia”.

El vicepresidente de Tecnología de Minerals Americas, Pedro Hidalgo, comentó que este es el inicio de un gran desafío para que la faena sea cada día más



SUBSECRETARIO DEL TRABAJO Y DEL SERNAMEOMIN VISITARON LA FAENA.

segura y competitiva.

“Necesitamos ir más allá y analizar la data que nos entrega la automatización, cómo podemos trabajarla y tomar mejores decisiones que hagan más efi-

ciente nuestra operación. Spence hoy es una guía, donde gran parte del aprendizaje también se trasladará a Escondida para seguir trabajando en el futuro de la minería”.